

Mercociudades financiará tres proyectos regionales y premiará a otros tres formulados durante capacitación

El Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades seleccionó tres proyectos para su financiación, de ciudades de Argentina y Uruguay. Además, tres proyectos finalistas de la 16^a Capacitación de Mercociudades para la formulación de proyectos regionales accederán a intercambios técnicos con una experiencia similar a la de la iniciativa formulada, en una ciudad miembro de la Red, con la totalidad de los costos cubiertos.

Proyectos seleccionados para financiamiento 2022

El pasado 23 de octubre, cerró la convocatoria para la financiación de proyectos regionales y se presentaron 12 proyectos de las ciudades de Avellaneda, Bragado, Buenos Aires, Córdoba, Esteban Echeverría, Paraná, Quilmes, Rafaela, Rosario, Santa Fe, San Justo y Villa Carlos Paz de Argentina. Niterói, Santana da Parnaíba, y San Pablo de Brasil. Peñalolén de Chile. Medellín de Colombia. Canelones y Montevideo de Uruguay.

Bajo el eje temático “Derecho a la Ciudad”, con especial énfasis en migraciones, juventudes, equidad de género, sistema de cuidados y salud, las propuestas elegidas recibirán una financiación de hasta U\$S 10.000, pudiendo finanziarse hasta un 50% de los costos totales del proyecto. Las iniciativas seleccionadas son:

- “Economía social: fortalecimiento de la política pública con mujeres emprendedoras de las ferias”: Coordinado por la ciudad de Santa Fe, y como socias a las ciudades de Montevideo y Rosario.
- “Servicios turísticos accesibles regionales. Sistema de recolección, repositorio y divulgación de servicios turísticos accesibles de Mercociudades”: Coordinado por la ciudad de Canelones, y como socias las ciudades de Villa Carlos Paz y Santa Fe.
- “Mujeres rioplatenses sembrando futuro”: Coordinado por la ciudad de Quilmes, como socia la ciudad de Canelones, FLACSO Uruguay y la Universidad Nacional de Quilmes.

Capacitación regional para la formulación de proyectos

Mercociudades financiará tres proyectos regionales y premiará a otros tres formulados durante capacitación

La capacitación se desarrolló de manera presencial en la ciudad de Esteban Echeverría, Argentina, del 16 al 19 de agosto. Se abordaron tanto la metodología para la formulación de proyectos como diferentes temáticas transversales a todos los proyectos, tales como género, integración regional y comunicación, migraciones, salud y nuevas formas de financiamiento. Para estos espacios se contó con la colaboración de representantes de distintas organizaciones aliadas: Asociación de Universidades Grupo Montevideo (AUGM), ACNUR, UNICEF e Inversión Pública Global (IPG).

Del total de proyectos finalistas, tres contarán con el financiamiento total (pasaje internacional, alojamiento y alimentación) para realizar una visita técnica a una ciudad con una experiencia similar a la de la iniciativa formulada o participar de una actividad desarrollada por Mercociudades en 2023. Los proyectos seleccionados son los siguientes:

- Intendencia de Canelones, Uruguay: “El género en la mesa. Mesas locales de género”.
- Municipalidad de Santa Fe, Argentina: “Integrar juventudes. Lazos asociativos y solidarios para jóvenes de la ciudad de Santa Fe”.
- Municipalidad de Peñalolén, Chile: “Cooperar para avanzar: Red de mujeres emprendedoras Chile – Uruguay”.